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Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do 
Regimento Interno, requerer, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação: 

Venho requerer a retirada dos entulhos, retirada das terras das valetas e 
abertura de bocas de lobo na estrada São Francisco.

Justificativa: 
Após o patrolamento, a estrada ficou com vários entulhos nas beiradas, 
ficando perigosa à noite. Em alguns pontos, as valetas foram entupidas de 
terra e não foram feitas bocas de lobo para saídas de água.

Sala das Sessões “Messias Lopes”, 22 de abril de 2021
            

Thárik Gouvêa Varotto 
  Vereador Proponente  


